

Gobierno destaca incremento de transferencia de recursos Subdere en la Región de Aysén

P.9



Junji entrega recomendaciones para el primer día de jardín infantil

P.5



EL DIVISADERO

AUTÉNTICAMENTE REGIONAL

Coyhaique, Aysén
Jueves
27 de febrero de 2025
Año XXXI
N° 9047

RallyMobil vuelve a la región en octubre

- La competencia se disputará entre el 10 y el 12 de octubre de 2025, con Coyhaique como escenario de la séptima fecha del campeonato, marcando su quinta edición en la región (2005, 2006, 2008, 2013 y 2025).

P.16



Trabajadoras del mar dan impulso a sus negocios con apoyo del Fosis e Indespa

P.13

Gobernador Santana visita CIEP para conocer proyectos de investigación con impacto regional

P.12



SalmonChile colabora con operativo médico para reducir listas de espera en Aysén

P.7